

CIRCUITO INTERIOR

AGUA que no has de beber, déjala correr, e iniciativa de ley que no has de leer, ¡córrela como sea!

CUENTAN que el proyecto en materia hídrica que envió Martí Batres al Congreso, llevaba al menos cuatro errores.

POR EJEMPLO, donde establece que la obra pública ponderará materiales y diseños que infiltren caudales de lluvia, especifica que esto se hará para evitar inundaciones y aumentar la recarga de los mantos "friáticos" (friolentos, necios y sin gracia), en lugar de "freáticos".

LO GRAVE es que los diputados de las dos comisiones involucradas no sólo se pasaron más de medio año pateando el bote, sino que cuando juntaron fuerzas para trabajar — luego de que el propio Jefe de Gobierno los presionó —, hicieron todo al vapor, no le cambiaron ni una coma y, mucho menos, las pifias.

SIN DUDA —y en sus términos— podrán decir que se costó, ¡pero a qué logro!... ¿o cómo era?

...

MAL momento el de algunos para repartir folletos a propósito del Día Internacional de la Lucha contra la Homo, Lesbo y Transfobia a la entrada de Donceles, pues justo iba llegando la panista ultra,

América Rangel.

LO RECIBIÓ, pero al entrar se deshizo inmediatamente del documento.

circuitointerior@reforma.com

